

Compétitions de résolution de cubes Rubiks:

Un Rochelandais sur le podium aux championnats Mondiaux de la fin du mois?

Lors de la compétition de résolution de cubes Rubik's Canadian Open 2013, tenue les 6 et 7 juillet derniers à Toronto, deux Rochelandais ont battus des records nord-américains:

- Antoine Cantin, dans la discipline 3x3x3 une main: 13.23 secondes (moyenne). Il est maintenant le troisième plus rapide au monde!
- Louis Cormier, dans la discipline megaminx (cube à 12 côtés): 53.98 secondes (moyenne). Il est cinquième au monde.

Nos deux Rochelandais, récemment présentés chacun avec un certificat d'accomplissement exceptionnel de la Cité de Clarence-Rockland, ont également battu plusieurs records Canadiens. Les nouveaux records Canadiens de Louis Cormier:

- 4x4x4: 39.73 secondes (moyenne)
- pyraminx: 4.54 secondes (moyenne)

Ceux d'Antoine Cantin:

- 3x3x3 une main: 11.59 secondes ("single")
- pyraminx: 3.02 secondes ("single")

Antoine détient 6 records Canadiens et 1 record Nord-Américain. Louis détient 8 records Canadiens et 3 records Nord-Américains!

Il va sans dire que nos deux champions locaux ont remportés plusieurs podiums: Louis avec 9, et Antoine avec 7. Ils furent les deux participants les plus décorés de la compétition nationale.



Illustration 1: M. le Maire Guibord, avec Louis Cormier et Antoine Cantin

La compétition des 6 et 7 juillet était comme un réchauffement aux championnats mondiaux qui se tiendront à Las Vegas les 26, 27, et 28 juillet prochain. Ces championnats mondiaux se tiennent à chaque deux ans. En 2011, ils étaient en Thaïlande; en 2009, en Allemagne.

Est-ce que nos deux champions reviendront de Las Vegas avec un podium?